

2024

Projet Social media : “Living in ...”

Objectif

Ce projet de communication digitale de SwissCommunity vise à présenter les histoires et les expériences de Suisses de l'étranger. Dès janvier 2024, un post présentant des images et/ou des vidéos, ainsi qu'une ou plusieurs histoires de Suisses de l'étranger, sera régulièrement publié .

Comment ça marche ?

Tous les membres des clubs et tous les Suisses établis à l'étranger sont invités à participer. Chaque publication sera consacrée à une ville ou une région particulière. Les clubs pouvant encourager leurs membres à partager leurs récits au moyen d'un questionnaire dédié et envoyer des photos.

Exemple:

Living in “Berlin”: Histoires d'expatriés suisses vivant à Berlin ou en Allemagne et ayant eu un lien important avec Berlin (ex.: travail, études).

Living in “London”: Histoires d'expatriés suisses vivant à Londres ou en Angleterre et ayant eu un lien important avec Londres (ex.: travail, études).

Comment vit-on à ... ? (8 questions)

Les participants qui souhaitent partager leur histoire doivent répondre aux questions suivantes. SwissCommunity rédigera un bref portrait à partir de ces réponses.

1. Pourquoi habitez-vous à XX?
2. Comment cela a-t-il été de grandir à l'étranger? Ou comment avez-vous vécu le départ de la Suisse pour XX?
3. Qu'est-ce qui vous manque le plus?
4. Avez-vous la nostalgie du pays et comment y faites-vous face?
5. Comment participez-vous à la Communauté suisse de l'étranger?
6. Quelle est une idée fausse ou un cliché sur la Suisse dans le pays ou la ville où vous habitez ?
7. À quel groupe appartenez-vous? Fondue ou raclette?
8. À quel groupe appartenez-vous? Lac ou montagne?

Conditions générales de participation

Les membres des clubs d'une région peuvent proposer cette initiative avec les personnes intéressées. Les participants doivent être des Suisses résidant à l'étranger, âgés de 16 ans et plus. Ils doivent accepter de partager leur histoire et leur interview (photo et/ou vidéo) sur les réseaux sociaux de SwissCommunity.

Comment participer (pour la personne qui participe):

(Il est possible de répondre aux questions en allemand, français, italien ou anglais.)

1. **Remplissez le formulaire en ligne et répondez aux questions (1-2 phrases par question). Si vous ne pouvez pas répondre à une ou plusieurs questions, vous pouvez ne rien écrire. Toutefois, pour rédiger un portrait, vous devez répondre à au moins trois questions.**
2. **Téléchargez une ou plusieurs photo(s) ou portraits de haute qualité pris dans la ville/région en question.**
3. **Facultatif: fournir une vidéo en format vertical de haute qualité réalisée à l'aide d'un smartphone, répondant à une ou plusieurs des huit questions " Comment vit-on à ".**
4. **Donnez une liste de vos profils de médias sociaux et des clubs ASO de la région (si possible).**
5. **Information sur votre adhésion aux clubs suisses (à quel club appartenez-vous?).**

SwissCommunity évaluera toutes les propositions, définira le calendrier de publication pour 2024 et informera les participants. Même si SwissCommunity vise à donner de l'espace à toutes et tous, selon le nombre de réponses, la qualité et la diversité des réponses, une publication ne peut pas être garantie. SwissCommunity se réserve le droit de modifier le texte ou de faire des choix rédactionnels.

Indications à suivre pour la photo

*Fournissez au moins une photo en gros plan.
Photos de haute qualité au format jpeg ou png.
De préférence en format carré ou portrait.*

Indications à suivre pour l'enregistrement vidéo

*Ne pas dépasser 60 secondes.
Préparez votre réponse à l'avance et mémorisez vos messages.
Utilisez un langage informel.
Enregistrez la vidéo dans un environnement calme avec un bruit de fond minimal si vous n'utilisez pas un micro.
Positionnez le téléphone au niveau du visage (portrait).
Enregistrement en format portrait (pas paysage!).*



[Link to participate](#)

Exemple



Living in... Stuttgart (DE)



“ Ich bin in Stuttgart geboren und aufgewachsen, aber mit meinem Doppelpass habe ich eine starke Verbindung zur Schweiz.

Lukas Müller, 21
Student

Lukas Müller was born and raised in Stuttgart (Germany). Due to his double citizenship, he still has a strong connection to Switzerland. Fortunately, it's only a short drive to Switzerland and Lukas travels home regularly. To stay in touch with his roots, he is part of the Swiss Club in Stuttgart where he regularly engages in social activities and events.

He is currently attending the University of Stuttgart where he is studying economics in the 4th semester. Apart from its size, Stuttgart is not much different from a Swiss city. The language is also similar. But thanks to his parents, he speaks the Swiss dialect perfectly even though he wasn't born in Switzerland.

In Germany, many people believe that all the Swiss are very rich. I then have to explain that everything costs a lot more in Switzerland. For example, I pay 10 euros for a pizza here, whereas the same pizza costs around 18 francs in Switzerland.